



## **Erster Fischereilehrgang im neuen Kleid**

20. März 2024:

Am 17.03.2024 endete der erste neue Fischereilehrgang mit dem neuen Team Nadine und Hendrik, bei dem 12 Kinder, Frauen und Männer sich auf die Fischereiprüfung vorbereiten konnten. In den vier Tagen lernten die Teilnehmer und Teilnehmerinnen alles Notwendige rund um den Fisch und seinen Lebensraum, Geräte und Fangmethoden sowie den fischerei- und naturschutzrechtlichen Grundlagen. Im praktischen Teil wurde neben dem Erlernen verschiedener Knoten, auch das richtige Auswerfen der Angel und das Ausnehmen der Fische gezeigt. Die dabei entstandenen Filetstücke wurden anschließend zubereitet und gemeinsam im Anglerheim verspeist.

Ein großer Dank geht hier an Anke Hoffmann, welche die Verpflegung während des Lehrgangs übernahm sowie an den früheren Kursleiter Friedrich Bethke, der uns immer beratend zur Seite stand.

**Wir bedanken uns bei Allen, die uns während des Lehrgangs unterstützt haben und wünschen allen Kursteilnehmern alles Gute für die anstehende Prüfung im April und viel Spaß beim Angeln.**

Euer Team Nadine, Friedrich und Hendrik